

Juez eleva fianza a 3 acusados en Tick Talks

4-14-82-2

Por JOHN KATZENBACH

Redactor de El Miami Herald

Un juez de la Corte del Circuito de Dade aumentó el martes la fianza de tres acusados en el caso de narcóticos llamado Tick Talks. Pero el juez se negó a declarar a los tres en desacato criminal, por haberse ido a las Bahamas en viaje de recreo que terminó con el aparente ahogamiento de un cuarto acusado.

El juez Gerald Kogan, tras una audiencia de dos días, aumentó en \$25,000 la fianza de cada uno de los acusados de importar drogas, Frank Castro y Juan B. Fernández, a \$75,000 y \$125,000, respectivamente, e impuso al acusado Manuel Pérez, libre bajo palabra, una fianza de \$10,000.

Los fiscales trataron de lograr que se encarcelara a los tres hombres mientras se espera por el juicio de Tick Talks. Pero todavía no se ha fijado fecha a este juicio y Kogan lleva dos semanas escuchando una moción de la defensa, que busca suprimir más de 1,500 horas de conversaciones grabadas que son la base del caso. En total, unas 40 personas encaran una variedad de cargos relacionados con drogas.

Kogan manifestó que no encarcelaría a los tres hombres debido a que aunque les había requerido que entregasen sus pasaportes y los de sus familiares, no les había impedido específicamente que abandonaran el país.

La fiscal asistente Rina Cohan había argumentado que el juez, al demandar que los hombres entregasen sus documentos de viaje, había tenido la intención de limitarlos a la jurisdicción metropolitana de la corte, no a las Bahamas.

Kogan advirtió el martes a los hombres que ahora les ordena que permanezcan en el condado. "No pueden ni siquiera abandonar esta ciudad en viaje de pesca. Y cuando digo el condado de Dade, no estoy incluyendo tres millas de litoral en la Corriente del Golfo".